

Entscheidung Datum für ZUG: Pfingstsamstag, 18.Mai, noch ~~12~~ Platz frei ...



Urs Tobler <urs.tobler@datacomm.ch>

An Urs Tobler

Cc

, hotel@oberlaenderhof.ch



Fr. 09.02



2024 Def. Antwort auf WB-Mails & Stella.pdf

45 KB

Definitive Antwort auf die Weiterbildungs-Mails 2024

Nach einer Umfrage bei den Teilnehmenden habe ich mich für den Pfingstsamstag, 18.Mai für den KT2 entschieden. Ich werde dies so publizieren, vielleicht gibt's noch mehr Teilnehmende (max. 8) wenn das Datum bekannt ist.

Stand: Samstag, 10.Febr. 2024 StrVAmt Zug def. reserviert / Hotelzimmer Bönigen res.

Datum			KT2 11.5	KT2 Zug 18.5	TN	WB-Interlaken 20.4	Stella	TN
7.2.24	Khash-Erdene Jalsan	Kawa KLX250					ev. 1	
15.12	Efekan Vitallowitz	Tenere 700	X	X	1.	Einzelzimmer		
15.12	Roman Eppenberger	Africa Twin			2.	Einzelzimmer		
15.12	Yannis Kovvadias	GSX-R750	X	X				
17.12	Lukasz Janyst	Honda CB500F			3.	Einzelzimmer		
17.12	Romeo Janczer	ST1100	ev.	ev.	4.	Doppelzimmer		
17.12	Simone Stucki	Honda CB500F			4.	mit Romeo		
17.12	Bent Huyge	KTM Superduke			5.	Einzelzimmer		
17.12	Andreas Bosshard	GSX-S1000	X		6.	Einzelzimmer		
18.12	Dominik Zaugg	Triumph			7.	Einzelzimmer		
21.12	Nick Hüni	Moto Guzzi	X	X				
28.1	Ionut Subasu	Honda CB500F				nur Nachtessen		
29.1	Dani Wannner	Honda Fireblade	X	X				
1.2.	Andrea Hügli	BMW R1200 RT	X	X	8.	Einzelzimmer		
7.2	Felipe Saone	Kawasaki SX1000		X				
10.2	Renato Romantini	Honda CBR1100	X	X				
			7	7				
	Urs Tobler	ST1100			9.	Einzelzimmer	1	
20.4, ev.	Roli Schneider					ev.		
	Interlaken: Roli hält sich frei f. den Notfall							

Es ist möglich, dass Du dieses Mail mehrmals erhältst, wenn Du in mehreren Kursen bzw. Veranstaltungen dabei warst. Für den KT2 können sich nur diejenigen anmelden, die den KT1-Kurs erfolgreich absolviert haben. Für Interlaken gibt es keine Einschränkungen, wer den Töff-Ausweis hat, kann dort teilnehmen. Erfahrung/Mehrfach-Teilnehmende werden in der Gruppeneinteilung berücksichtigt.

Die Anmeldung erfolgt direkt beim Veranstalter: <https://moto-trainingskurse.ch/anmeldung/>

Mail-Text vom 9.Februar 2024/14:33

Hoi zäme

Hello everybody

English version below

So, nachdem ich alle Antworten ausgewertet habe, konnte ich nun das Strassenverkehrsamtgelände in Zug definitiv reservieren. Es sind für diesen Kurs 6 definitive Anmeldungen eingegangen, es hat jetzt noch Platz für 2 weitere Teilnehmende. (Stand: 9.2.2024)

Nach meiner Kenntnis haben sich bis jetzt 8 Personen für den Kurs in Interlaken angemeldet. Auf der Veranstalterseite steht, dass es (Stand: 7.2.2024) noch 12 freie Plätze hat. Jasmin Gerber, die Gastgeberin im Hotel Oberländerhof in Bönigen, kann wahrscheinlich auch noch mit weiteren Zimmern dienen – aber es pressiert: Solltest Du noch Kolleg(inn)en zum Weiterbildungskurs von Interlaken mitbringen wollen, so müssen sie sich sofort beim Veranstalter (Link oben in der Einführung) detailliert anmelden, um sich den Platz zu sichern und sende neben der Mitteilung an mich auch noch die Anfrage an den Oberländerhof Bönigen für eine zusätzliche Zimmerreservation! (E-Mail-Adresse im CC:)

Noch einmal zum Thema «**Stella Alpina**»: Efekan, der einzigste definitive TN für 2024 musste passen, er ist zu dieser Zeit bereits geschäftsmässig in Italien unterwegs. Da ich 6 zahlende TN und auch noch jemanden haben muss, der meinen Bus fährt (er nimmt gratis teil), sieht es schlecht aus. Aber noch kann es sich ändern ... Link zu den Infos:

<http://www.tramstrasse100.ch/500685a75e0bec7d7/500685a75e0ca5607/500685a75e0d1ca34.html>

Bitte kontrolliere die Angaben im PDF und falls etwas nicht stimmt (Schreibweise des Namens, Marke oder Modell beim Töff) melde Dich bei mir: urs.tobler@datacomm.ch

Ich wünsche allen ein schönes Wochenende und, wer weiss, vielleicht «trudeln» ja noch ein paar weitere Anmeldungen ein!

Urs Tobler, Töff-Fahrlehrer

English version: (Thanks to DeppL which is not responsible for MY MISTAKES 😊)

It is possible that you will receive this e-mail several times if you have attended several courses or events. Only those who have successfully completed the KT1 course can register for KT2. There are no restrictions for Interlaken, anyone with a motorbike license can take part. Experience/multiple participants will be taken into account in the group allocation.

Registration takes place directly with the organizer: <https://moto-trainingskurse.ch/>

Now that I have analysed all the responses, I have been able to definitively reserve the road traffic office premises in Zug. We have received 6 definite registrations for this course, but there is still room for 2 more participants.

As far as I know, 8 people have registered for the course in Interlaken so far. The organiser's website states that there are still 12 places available (as of 7.2.2024). Jasmin Gerber, the hostess at the Hotel Oberländerhof in Bönigen, can probably also help with additional rooms - but it is pressing: If you want to bring colleagues to the training course in Interlaken, they must immediately register in detail with the organiser (link at the top of the introduction) to secure their place and, in addition to the message to me, also send the request to the Oberländerhof Bönigen for an additional room reservation! (e-mail address in the CC:)

Once again on the subject of Stella: Efekan, the only definite participant for 2024, has had to cancel as he is already travelling in Italy on business at the time. Since I have to have 6 paying participants and also someone to drive my bus (he is participating for free), it looks bad. But it can still change ... Link to the info: <http://www.tramstrasse100.ch/500685a75e0bec7d7/500685a75e0ca5607/index.html>

Please check the information in the PDF and if something is wrong (spelling of the name, make or model of the bike) please contact me: urs.tobler@datacomm.ch

I wish everyone a nice weekend and, who knows, maybe a few more registrations will come in!

Kind regards Urs Tobler

1987-2022: 35 Jahre «Töff, Töff – nüt als Töff!»

www.tramstrasse100.ch

www.1987-2022.ch



Pfingstsamstag, 18.Mai
NOCH 1 PLATZ FREI!

**Areal Strassen-
verkehrsamt Zug**

Kurventechnik-Kurs 2

Stand 10.02.2024